



## Entrevista Jonathan De Vicente (Director de Incidencia Política de México Unido Contra la Delincuencia)

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- “En cuestión de seguridad, para el próximo sexenio, la Doctora Claudia Sheinbaum se ha mantenido en la misma línea que el actual Presidente, es decir, apostar por el uso de las fuerzas armadas en seguridad pública. Justamente, en estos momentos, en la **Cámara de Diputados**, se está llevando a cabo una discusión sobre la reforma, en materia constitucional, de la Guardia Nacional, lo cual haría que este cuerpo de seguridad, sea trasladado a la Sedena administrativa y operativamente”.

“También, una de las aplicaciones tiene que ver con quitar el candado democrático que existe en el Artículo 129 Constitucional, que limita la participación de las fuerzas armadas en tareas ajenas a la disciplina militar. Con la supresión de este candado en la Constitución y lo que mandate la próxima Presidenta, las fuerzas armadas estarían capacitadas para hacer cualquier función. Entonces, digamos que la doctora Sheinbaum sigue una línea muy similar a la del Presidente que todavía está en funciones”.

[https://drive.google.com/file/d/1kHFxqpum\\_bBb85RK35bVyRXxSYaCgjc4/view?usp=sharing](https://drive.google.com/file/d/1kHFxqpum_bBb85RK35bVyRXxSYaCgjc4/view?usp=sharing)